
Ata da Centésima Décima Quinta Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no 

dia 05 de fevereiro de 24, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova, sob a 

Presidência do Vereador Nélio José Chiquito. A Sessão teve início às 19h00, além 

do Presidente, contou com a presença dos Vereadores Adalton Portela Franco, 

Clever Aparecido Iavolski Poletto, Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, Jocemir 

Fávaro, Joel Bathke, Reinaldo José Franco Filho e do vereador Valmir José Matozo. 

O Presidente Nélio José Chiquito solicitou ao Secretário Vereador Ernani Bubniak, 

que realizasse a leitura da ata da sessão anterior. Colocado em votação a ata foi 

aprovada por unanimidade. No EXPEDIENTE ocorreu a leitura dos Ofícios nº 594, 

595, 596, 597, 598, 599, 600, 601/2023, ofícios 025, 026, 027, 028, 029, 030, 031, 

032, 033, 034, 035/2024 do Executivo Municipal em resposta ao Legislativo. Leitura 

dos Projetos de Lei nº 006, 007, 008/2024 do Executivo Municipal. Leitura da 

Indicação nº 001 e 002/2024, de autoria do Vereador Nélio Chiquito. Leitura da 

Indicação nº 003/2024 de autoria dos Vereadores Jocemir Favaro com apoio do 

Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto. Leitura da Indicação nº 004/2024, de 

autoria dos Vereadores Clever Aparecido Iavolski Poletto com apoio do Vereador 

Jocemir Favaro. Na ORDEM DO DIA ocorreu segunda discussão e votação do 

Projeto de Lei nº 045/2023, do Executivo Municipal, cuja súmula altera a redação 

da Lei Municipal nº 545, de 30 de novembro de 2009, conforme especifica. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Segunda discussão e 

votação do Projeto de Lei nº 046/2023, do Executivo Municipal, cuja súmula altera 

a redação da Lei Municipal nº 661, de 04 de abril de 2012, conforme especifica. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Segunda discussão e 

votação do Projeto de Lei nº 047/2023, do Executivo Municipal, cuja súmula altera 

a redação da Lei Municipal nº 655, de 03 de maio de 2011, conforme especifica. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e 

votação para o pedido de tramitação em regime de urgência do Projeto de Lei nº 

006/2024, do Executivo Municipal. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Única discussão e votação para o pedido de tramitação em regime de 

urgência do Projeto de Lei nº 007/2024, do Executivo Municipal. Colocado em 

votação aprovada por todos os votantes. Única discussão e votação Indicação nº 

001/2024, de autoria do Vereador Nélio José Chiquito, que indica ao Executivo seja 

realizado estudo técnico orçamentário para construção de rampa de acessibilidade 

com corrimão na Capela Mortuária da Sede do Município. Colocada em votação 



aprovada por todos os votantes. Única discussão e votação da Indicação nº 

002/2024, de autoria do Vereador Nélio José Chiquito, que indica ao Executivo seja 

realizado estudo técnico orçamentário para instalação de iluminação na ponte do 

Rio Itaqui, localizada na rua D’ Pedro II, bairro São Caetano, divisa com o município 

de Campo Largo. Colocada em votação aprovada por todos os votantes. Única 

discussão e votação da Indicação nº 003/2024, de autoria dos Vereadores Jocemir 

Fávaro com apoio do Vereador Clever Aparecido Iavoslki Poletto, que indicam ao 

Executivo o estudo de viabilidade técnica/orçamentaria para pavimentação da Rua 

Vereador Epaminondas Silva, na localidade de Baixo da Serra. Vereador Favaro 

complementa que devido as obras realizadas na Br 277 o trecho está sendo 

utilizado como desvio, trazendo assim muito transtornos aos moradores da região 

pois os mesmos reclamam da poeira causada pelo trafego desses veículos. O 

vereador Fávaro, entendendo que o projeto para pavimentação da via demoraria 

muito, pede a colocação provisória de material fresado o que diminuiria os 

transtornos por hora naquela região. Colocado em votação aprovado por todos os 

votantes. Única discussão e votação da Indicação nº 004/2024, de autoria dos 

Vereadores Clever Aparecido Iavoslki Poletto com apoio do Vereador Jocemir 

Fávaro, que indicam ao Executivo o estudo de viabilidade técnica/orçamentaria 

para pavimentação da Rua dos Batistas, na localidade de Mineiros. Colocado em 

votação foi aprovado por todos os votantes. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS o 

vereador Joel solicita o envio de um Oficio em nome de todos os vereadores junto 

a Sanepar pedindo explicações em relação a cor da água fornecida pela 

concessionaria já que a população vem reclamado constantemente. O vereador 

Clever cobra resposta do Executivo quanto as roçadas no município em especial 

as ruas Antônio Poletto e também na rua sem denominação, mais conhecida como 

rua da Pedreira na localidade do Bugre. Pede também atenção do Secretário 

Municipal de saúde quanto aos agendamentos de troca de receita, já que o paciente 

está se deslocando do posto de saúde para o hospital, mas nem sempre tem a 

consulta marcada para tal procedimento. Outro pedido destacado pelo Vereador é 

o apelo da população quanto ao pedágio sendo que os mesmos cobram do 

executivo uma isenção de tarifa para os moradores da região de São Luiz do 

Purunã. Relata também a necessidade da limpeza ou a retirada da lixeira na rua 

José Merchiori próximo ao bar do Felipe. Na creche desativada do Bugre os 

moradores também reclamam do mau cheiro da lixeira pedindo então a sua 



retirada. Por fim cobra resposta do Executivo quanto a gratificação dos funcionários 

públicos. Vereador Fávaro cobra resposta referente ao preço pago no óleo diesel 

pedindo reequilíbrio nos valores repassados ao poder público, segundo informação 

do próprio vereador o combustível teve baixa nas bombas, mas não teve esse 

repasse para o Município, o vereador Nélio Chiquito informou que já fez esse 

pedido aos responsáveis e o reequilíbrio foi retomado. O vereador também cobra 

providencias perante a Copel onde relata que vários munícipes ficaram sem luz por 

vários dias em várias regiões do  Município a partir da data de 27/11/2023  

prejudicando não só moradores como também agricultores da região os quais 

ficaram impossibilitados de usar seus equipamentos tais como bomba de irrigação, 

pedindo também atenção do Poder Público quanto aos prejuízos que consumidores 

vem tendo,  pedindo orientação a população para que os mesmos possam ser 

ressarcidos quanto aos prejuízos causados. O vereador comenta também os 

estragos causados na estrada em São Luiz do Purumã região onde teve várias 

quedas de arvores as quais danificaram os paralelepípedos pedindo então um 

estudo para a melhoria da via. Pede indicação para a revisão do plano de carreira 

do funcionário público entendendo que a folha hoje permite tal procedimento. Por 

fim pede esclarecimento sobre o processo do Cristo de São Luiz do Purunã para 

que sejam destinadas verbas para reforma do mesmo. O vereador Nélio perguntou 

se o vereador faria uma indicação, ao que foi respondido que sim. Nada mais 

havendo o Senhor Presidente marcou próxima Sessão Ordinária para o dia 19 

fevereiro de 2024, as 19h00. Em seguida, foi encerrada a Sessão da qual, eu, 

Secretário, lavrei a presente ata que, após lida e achada conforme, é assinada pelo 

Presidente e pelos demais vereadores presentes, contendo uma exposição dos 

acontecimentos na Sessão, nos termos do Art. 93 do Regimento Interno desta Casa 

de Leis. 

 

 

 

 

 


